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LE ministre d'État en charge 
de l’Industrie a effectué 
jeudi et vendredi derniers 

la visite des unités industrielles 
de la province de l'Estuaire. 
Pacôme Moubelet Moubeya 
s'est ainsi rendu à la Société 
meunière et avicole du Gabon 
(Smag), à la Sotralga, chez SG 
Plast et Mousse industrie, et à 
Sigalli. Le but était, non seu-
lement d'apprendre davantage 
sur les activités de ces entités 
professionnelles, mais aussi 
d'expliciter à ses hôtes les am-

bitions du gouvernement pour 
le secteur industriel et recueillir 
leurs attentes vis-à-vis de l'État.
Sur ce dernier point, l'on peut 
dire que le patron du départe-
ment en charge de l'Industrie 
en a suffisamment pris note. 
D'autant que, bien qu'exerçant 
dans des domaines différents, 
ses interlocuteurs ont visible-
ment exprimé une préoccupa-
tion commune. Celle-ci est liée 
à une éventuelle mise en place 
par l'État de mesures permettant 
de maintenir leurs activités res-
pectives pour, in fine, alléger les 
dépenses des consommateurs. 
"Dans tous les cas, le gouver-

Industrie : les attentes des 
entreprises
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LE groupe multipartite de 
l’Initiative pour la trans-
parence dans les indus-

tries extractives (ITIE) a tenu 
le 21 avril écoulé une session 
ordinaire. Laquelle portait sur 
le budget ITIE Gabon, la présen-
tation technique simplifiée des 
étapes de production du premier 
rapport ITIE 2021, la présenta-
tion de la feuille de route du plan 
d'action associé et des supports 
de travail des membres du GMP. 
Mais également sur les échanges 
portant sur les cadres fonction-
nels et organisationnels de la 
conduite des activités en 2022.
Au lendemain de la réintégration 
du Gabon au sein de l’ITIE, les 
différentes parties ont affiché leur 
volonté à répondre au cahier des 
charges qui leur a été soumis. 
" Nous sommes désormais de 

retour au sein de l’ITIE. Nous 
devons satisfaire deux exigences. 
D’abord, produire un rapport 
ITIE en avril 2023 et entamer la 
première validation à l’horizon 
du 1er juillet 2024 ", a indiqué le 
secrétaire technique permanent, 
Marcelin Nziengui.
Du côté du secteur privé, il s’agi-
ra de contribuer activement au 
maintien du Gabon au sein de 
cette organisation internationale. 
" Nous avons participé à tout le 
processus de réintégration du 
Gabon au sein de l’ITIE. Pour 
cette session ordinaire, nous fe-
rons nos propositions et nous 
nous préparerons à l’élaboration 
du premier rapport qui sera at-
tendu l’année prochaine ", a sou-
ligné le président de l’Union mi-
nière du Gabon, Thomas Pucheu.
Pour rappel, les travaux de la ses-
sion étaient dirigés par la prési-
dente de l'ITIE Gabon, Léontine 
Tania Oyouomi-Loumbou Bibey.

ITIE : répondre au 
cahier des charges
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Les membres du groupe multipartite pendant la session 
ordinaire.
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nement, en tenant compte de 
la réalité économique du mo-
ment, devrait œuvrer davantage 
à la pérennisation de l'industrie 
gabonaise et des emplois créés", 
ont espéré les opérateurs éco-

nomiques.
Cette intervention du gouver-
nement est vraiment souhaitée 
par les responsables des en-
treprises citées plus haut. Les-
quelles pensent qu'elle aiderait 

à résoudre leurs difficultés d'ap-
provisionnement en matières 
premières à l'extérieur, mais éga-
lement par rapport aux coûts et 
au temps de dédouanement de 
leurs marchandises.

APRÈS la suspension de la 
ligne Libreville-Sao Tomé, 
la compagnie aérienne 

gabonaise Afrijet a annoncé qu’elle 
va augmenter ses dessertes sur 
Yaoundé et Douala. Elles vont 
passer de 10 à 15 rotations par 
semaine.
" En lien avec la volonté de la 
compagnie de poursuivre son 
développement au Cameroun et 
la période estivale approchant, 
Afrijet prévoit de desservir le Ca-
meroun à hauteur de 15 rotations 
par semaine, à compter de mi-
juin 2022 (8 Libreville-Douala, 
2 Malabo-Douala, 2 Bata-Douala, 
3 Libreville-Yaoundé) ", a indi-
qué le 1er transporteur de la zone 
Cémac. La compagnie aérienne 
gabonaise a également annoncé 
la nomination de la Camerounaise 
Fadimatou Noutchemo-Simo au 

poste de directrice Cameroun 
d’Afrijet.
Elle aura notamment pour mis-
sion d’accompagner le dévelop-
pement d’Afrijet au Cameroun et 
de participer au rayonnement de 
la compagnie dans le pays. 
" La nomination de Fadimatou 
Noutchemo-Simo est un réel atout 
pour notre compagnie. Forte d’une 

riche et solide expérience dans le 
secteur aérien, sa présence à nos 
côtés permettra à Afrijet d’accélé-
rer le développement de son offre 
au Cameroun et d’y accroître son 
rayonnement. Cette nomination 
s’inscrit également dans notre vo-
lonté d’attirer des talents de l’avia-
tion ", a indiqué Marc Gaffajoli, 
administrateur d’Afrijet.

Afrijet augmente ses 
dessertes sur le Cameroun
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La Camerounaise Fadimatou Noutchemo-Simo, nouvelle 
directrice Cameroun d’Afrijet.
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Un instantané de la visite de Pacôme Moubelet Moubeya.
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